

José Antonio Diez formaliza su candidatura a las primarias

- **El secretario general de la Agrupación Municipal del PSOE confirma así su proyecto de una ciudad para las y los leoneses**

El secretario de la Agrupación Municipal del PSOE de León y portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, presentó ayer su candidatura para las primarias que el día 30 de noviembre determinarán el candidato del PSOE a la Alcaldía de León.

Con la formalización de este paso, que abre un proceso de recogida de avales hasta el día 17, José Antonio Diez ratifica su compromiso político que comenzó hace más de dos años con su elección como máximo responsable de la agrupación socialista de León, la más numerosa de la comunidad. Diez, concejal del Ayuntamiento de León desde 2007, tiene 46 años, está casado y tiene dos hijos; licenciado en Ciencias Geológicas por la Universidad de Oviedo y especialista universitario en Hidrogeología por la Universidad Complutense de Madrid es, además, Executive MBA por el Instituto de Empresa; trabajó durante más de quince años en la empresa privada hasta su inclusión en las listas socialistas. Tras ser concejal de Transportes, Movilidad y Seguridad en la anterior legislatura, ha sido portavoz del Grupo Municipal Socialista desde julio de 2012.

Diez ha destacado por la apertura del partido y de sus estructuras a la militancia, lo que ha convertido su etapa al frente de la Agrupación como una de las más activas de la historia de esta organización. Durante su gestión al frente de la Ejecutiva se han celebrado más de una veintena de asambleas, muchas de ellas abiertas también a las y los simpatizantes, para determinar todas las importantes decisiones del partido en estos años.

El proyecto político de Diez, basado en los valores socialistas de solidaridad y justicia social, se cimenta sobre la participación ciudadana y, sobre todo, en un programa en el que el desarrollo económico y social de León, el empleo y la atención a las familias sea determinante. "Nuestro objetivo –explica Diez- es poner en marcha un proyecto político ajustado a un tiempo nuevo pero en el que las personas y sus necesidades sigue siendo lo más importante. Un

proyecto de y para los leoneses que no olvide nunca lo que estos quieren y necesitan. Un proyecto, en definitiva, que permita que León avance", apunta Diez.

El candidato comenzará el lunes la recogida de firmas-avales en un proceso que se cerrará el día 17 y que culminará el día 30 con la votación de toda la militancia para la elección del alcaldable del PSOE en León.